
  Die Stadtverordnetenversammlung 

  der Kreisstadt Bad Hersfeld 

  19. Wahlperiode          

 

                                       

Bad Hersfeld, den 15.03.2017 
 

ANFRAGE der SPD-Stadtverordnetenfraktion gemäß §16 der GO der StVV 

 
betreffend 
   
„Straßenbaumaßnahmen in Bad Hersfeld“ 

 
Die SPD-Stadtverordnetenfraktion bittet den Magistrat um die Beantwortung folgender 
Fragen: 
 

1. Gibt es ein ganzheitliches Konzept zur Sanierung der Straßen im Kernstadtgebiet 

und auf den Stadtteilen?  Wenn nein: Ist seitens der Verwaltung beabsichtigt, ein 

solches zu erstellen und wenn ja: wann wird dieses veröffentlicht? 

 

2. Verfügt die Stadt Bad Hersfeld über eine Prioritätenliste zur Straßensanierung im 

Kernstadtgebiet und in den Stadtteilen? Sollte dies der Fall sein, so bitten wir um 

umgehende Verteilung zur Information an die Stadtverordneten. 

  

3. Welche Maßnahmen sind im Kalenderjahr 2017 zur Sanierung der Straße „Kiefer-
nallee“ auf dem Johannesberg geplant?  

 
 
 
 

Für die SPD-Stadtverordnetenfraktion 
 

Karsten Vollmar, 
Fraktionsvorsitzender 


